

学校だより 第18号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和4年12月8日 津市立榊原小学校

12月に入りました。行事の多かった2学期も残り数日となりました。個別懇談会では、担任から児童の様子をお伝えします。学校全体としても、2学期の授業や行事等の取組をふりかえり、反省点は改善して3学期を迎えたいと思っています。

12月10日は「人権デー」で、12/4(日)～10(土)までが「人権週間」です。国連の持続可能な開発目標(SDGs)が掲げる『誰一人取り残さない』社会を実現するには、私たち一人ひとりが人権尊重の重要性を改めて認識し、他人の人権に配慮した行動をとることが大切です。



本校は11月に道徳・人権の授業を保護者に参観していただきました。またこの時期に合わせて、12月9日(金)には、久居西中学校校区の6年生と中学1年生の有志が集まって、自分の身の回りにある課題や日頃感じている思いを出し合い話し合う「子ども人権フォーラム」が行われます。フォーラムの様子は次号でお知らせします。

SAKURA (咲楽) 体験 11月22日(火) 3年生



今年も、SAKURA (咲楽) さんにお招きいただき、榊原の温泉水を使って、化粧水をつくる体験をさせていただきました。

施設の中には、これまで体験させていただいた子どもたちの写真や手紙も飾ってありました。慎重に計量したり、混ぜたりして、最後はかわいいシールなどで自分だけのボトルに仕上げ、大事にもちかえりました。またまた『榊原のいいところ発見!』の一日でした。



地区学習会 スマイルコーン 植え付け・綿の種取り体験 11月24日(木) 5・6年生



スマイルコーンさん(就労持続支援B型事業所)へ行って、玉ねぎの苗の植え付け体験をさせていただきました。農園の所有者川原田さんに案内をしていただき、農業と福祉を連携させ、障がいのある人と地域が笑顔になる取り組みのお話を聞き、学習しました。就労している方の体力や健康を考えると、作業のしやすさ、みんなができる仕事かどうか研究し、作物を選定しているのだそうです。「スマイルコーン」の通り、みなさん一人ひとりの笑顔が輝いていました。



各学年とも、地域の方々の温かいご支援で、学校(教員)ではできない貴重なお話を聞かせていただいたり、体験させていただいたりしています。本当にありがとうございます。

♪チューリップの球根ありがとう♪
赤塚植物園さん



新嘗祭 射山神社にて 11/23



調理実習 (ごはんのみそ汁)

11月22日 (火) 5年生



家庭科の授業では、5年生がご飯のみそ汁づくりを行いました。前もって栄養教諭さんとみそ汁の具材について勉強し、いよいよ実技です。ご飯は、炊けていく様子を見るためにガラスのお鍋で炊きました。どちらもおいしくできました。基本的なだしの取り方も学んでいます。それぞれのお家の味やさじ加減を覚える機会があれば、ぜひ体験を通して身につけてほしいと思います。

業間マラソン (児童会)

11月7日 (月) ~ 12月2日 (金)



児童会からの発案で、体力づくりの業間マラソンに取り組みました。何周走るか学年に応じた目標を決め、達成できたら児童会から素敵なプレゼントがもらえます。「自分からする人になる」と、率先して走っていた児童会長の中山さんたちの姿は、きっと次の学年に引き継がれることでしょう。

図書委員会 紙芝居の読み聞かせ

11月17日 (木) 1~4年生 12月1日 (木) 5・6年生



こちらも、委員会発案の取り組みです。読み方を工夫した図書委員さんの読み聞かせに引き込まれました。ボランティアさんの作ってくださったかわいいプレゼントもありました。



読書の楽しさ味わって!!

『読書好きの“ばらっ子”にプロジェクト

☐木曜日朝の読み聞かせ

☐読書カード(本12冊読み切ったら西山先生からプレゼント)

☐5年生読書通帳(本20冊分)

辻さんは通帳3冊目です。



1月10日 (火) 第3学期始業式



榊原小学校のホームページ (QRコード)

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

